



Nachwuchs des Cochemer Karatevereins bei den jüngsten Gürtelprüfungen erfolgreich

■ **Cochem.** Der Einsatz und Trainingseifer der Cochemer Nachwuchskaratekämpfer hat sich gelohnt: Bei den Gürtelprüfungen des Karatevereins Cochem haben alle Teilnehmer ihre Prüfung bestanden. Gut vorbereitet von den Trainerinnen Caroline Scheiermann und Laura Beicht sowie dem Nachwuchstrainer Jim Blütner absol-

vierten die jungen Karatekämpfer vor den kritischen Augen der Prüfer Klaus Bleser und Gernot Beicht ihre Übungen souverän, um ihren nächsthöheren Gürtel zu erwerben. Es handelte sich dabei um eigens für Kinder stattfindende Zwischenprüfungen, bei denen die Gürtel zweifarbig sind. Die Gruppe der Gelbgurte war angetreten, um die

Prüfung zum gelborangefarbenen Gürtel zu bestehen. Die Orangegurte hatten trainiert, um den orange-grünen Gürtel zu erhalten. Nun heißt es für den Nachwuchs, fleißig weiterzutrainieren, um die nächste Prüfung zum einfarbigen Gürtel erfolgreich stattfinden kann, heißt es in der Mitteilung des Vereins. *red*

Foto: Ge...